9月生まれのみんな お誕生日おめでとう。



お誕生日おめでとう。大きな病 気もなくすくすく育ってくれて、 とてもうれしいです。これからも ニコニコ笑顔で元気いっぱいのだ いちゃんでいてね。

靖隆さん・希さん



あんどう しゅうと 安藤 秀斗くん H17.9.8生 秀くんのイナバウアーがみんな 大好き!わんぱくでもいい、たく ましく育てっ!

上矢作町漆原 太陽さん・麻美さん



紫井 勇斗 くん H17.9.11生 たけちゃん、お誕生日おめでと う。パパ、ママ、りゅうくんと一緒 に仲良く暮らしていこうね。 大井町コーポF&T

康博さん・智子さん



大嶋 乃愛ちゃん H 17.9.21生 お誕生日おめでとう。乃愛のお かげでみんな幸せだよ。これから も元気で優しい子に育ってね。

明智町東方中切 芳美さん・順子さん



H 17.9.25生 わんぱく龍樹くん、お誕生日お めでとう。これからも元気いっぱ いな笑顔でみんなを幸せな気持ち にさせてね。

大井町岡瀬沢北 信幸さん・眞美さん

10月に1歳の誕生日を迎えるお子さんの写真を募集しま す。写真(なるべく1人で写っているもの)の裏に住所およ び自治会名、氏名、生年月日、性別、電話番号、両親の氏名 と簡単なコメントを添えて、9月15日 金までにお申し込みく ださい。申し込み多数の場合は先着順により掲載します。 申し込み・問い合わせ

〒509-7292 恵那市長島町正家 恵那市役所まちづくり推進 課広報広聴係 126 - 2111 (内線314)



カメラでおじゃま

岩村夏祭りの出し飾り

8月5日、岩村町柳町組におじゃまし、岩村夏祭 りの名物「出し飾り」を作る風景を取材させていた だきました。出し飾りは明治13年から続けられてお り、野菜と野山の自然物を材料に各町内が工夫をこ らし、その時代や風物を題材に作り上げられます。

柳町組は、地域の野菜にこだわった作品を得意と しており、この日は朝早くから、皆さんが手分けし て材料を集め、数日前に決めたテーマ「玉蜀黍蟷螂 の制作に取り掛かります。今回は、加藤精蔵さんを 中心に地域の皆さんが、熱心に意見を出し合い、ト ウモロコシを材料にした手足やブロッコリーの頭な ど見事なカマキリが完成。惜しくも入賞は逃しまし たが、ナスで作ったクモなども力作でした。



真剣に意見を交わしながら制作



地域の皆さんが制作に参加



出来上がりに子どもたちも満足



少年の主張岐阜県大会で最優秀賞受賞 恵那東中学校3年

大田瑞葵さん

大井町東学頭・15歳

テイは、 くった。 しめられての歓迎。陽気なファミリアでは「初対面からいきなり抱き 表の文頭では「ありがとう」の言葉らの応援が励みとなった」という発「すごく緊張したけれど、友達か を教えてく の意味を問い掛け 心があるから、 夏休みのオー 自分が恵那市の代表であること 基礎知識を身に付けるととも 10回を超える厳しい事前研修は、市国際交流協会の行う事 本当にありがとう」 れたオ-ストラリアホー 言葉が届く。 訪れたオー 自らの体験から ストラリア と締めく の る 家 れ ムス

いた恵那東中学校3年の太田瑞葵さ に東濃地区代表とし わたしの 28

ということ」 の夏休みに訪れたオーストラリアでということ」をテーマに、中学2年 心に聞き入る500人を前に堂々と 社会や世界に向けて ムステイの体験談を発表。 会で、太田さんは「伝え合う人5分の持ち時間で発表する の意見など

今の大きな目標は、もう一度オーをより一層感じることができた。また身近な友達がくれた力の大切さ

れあいが自分を大きく成長させた。

来、人とかかわる仕事に就くこと。

特に国際的な仕事には興味がある.

ストラリアに行くこと。そして将

のホー

自分の思いを伝えた。

「ありがとう」に込める思い

という太田さん。

これからもっと多



少年の主張岐阜県大会で発表する太田さん

わった。 と忘れられない体験となった。帰国の前には涙が止まらなかっ この文化やそこで暮らす人々とのふ と」も克服できた。 んを成長させ、 この2つの大きな出来事が太田さ 苦手だった「人前で話すこ 考え方も大きく変 異国を訪れ、 た

19 2006.9.1 広報えな 18